



---

## Medienmitteilung: „Sieben Parteien bilden ein Komitee“

Die sieben Kantonalparteien BDP, CVP, EVP, FDP, Grüne, Grünliberale und SP haben am 13. Januar 2015 das Komitee „JA zum Kantonsproporz“ gegründet.

20. Januar 2015

---

### JA zum Kantonsproporz mit Sitzgarantie

Am 8. März 2015 werden die Schwyzer Stimmbürgerinnen und Stimmbürger über das neue Wahlverfahren für den Kantonsrat abstimmen. Die sieben Kantonalparteien BDP, CVP, EVP, FDP, Grüne, Grünliberale und SP setzen sich gemeinsam für den vom Regierungsrat vorgelegten und dem Kantonsrat vorgeschlagenen Kantonsproporz mit Sitzgarantie für die Gemeinden ein. Für die gemeinsame Abstimmungskampagne haben diese sieben Parteien das Kantonale Komitee „JA zum Kantonsproporz“ gegründet.

*„Dieses Wahlverfahren schafft Sicherheit und Gewähr für zukünftige Kantonsratswahlen!“*

Kantonales Komitee „JA zum Kantonsproporz“

Das Leitungsteam des Komitees setzt sich aus folgenden 14 Personen zusammen:

BDP	Peter Schweighofer	Franziska Schneiter Forster
CVP	Bruno Beeler	Mathias Bachmann
EVP	Georg Boller	Roland Steinberger
FDP	Flavio Kälin	Christoph Räber
Grüne	Birgitta Michel Thenen	Toni Reichmuth
Grünliberale	Markus Ming	Pietro Imhof
SP	Luka Markić	Martin Reichlin

**Medienkontakt:** Pietro Imhof, Koordinator des Leitungsteams, 079 684 10 06, [pietro.imhof@grunliberale.ch](mailto:pietro.imhof@grunliberale.ch)

